## Jahresbericht JS Kurs 2016

Der Jungschützenkurs 16 startete mit 22 Anmeldungen zusammen mit dem SV Seebach, was bei der stattlichen Zahl an Teilnehmern im ersten Kurs- Jahr eine grosse Herausforderung darstellte.

Der Kurs musste zweigeteilt stattfinden, die einen von 9 – 10 30, die andere 10 30 bis 12 00. Das war zwar eine einfache Lösung, führte aber dazu, dass die Schusszahlen sehr tief waren und somit die nötige Übung fehlte. Auch waren die Waffen bei einer solchen Menge eher in zweifelhaftem Zustand. Dies hat uns dazu bewogen den Kurs wieder getrennt von Seebach durchzuführen.

So waren nicht nur die Resultate eher unterdurchschnittlich, auch liess das Interesse bei einigen Schützen nach. Dies Zahlte sich dann auch nicht für den Verein aus, da nicht für alle der Bundesbeitrag bezahlt wurde.

Dem Kurs 2017 steht nichts im Wege, wir haben bereits wieder sieben Neuanmeldungen und eine im zweiten Kurs. (Die Anmeldefrist ist noch nicht Abgelaufen) Da wir das Wettschiessen und Bezirkschiessen im eigenen Stand haben, sollte es dieses Jahr auch möglich sein, dass alle Teilnehmer den Kurs auch beenden.

**Guet Schuss** 

Charlie